

Oraison funèbre de Claude WEISS

Le 21 février 2019, par Didier BRISSAC

Mesdames, Messieurs,

Je suis le Président de la 323^o section de la Médaille Militaire de HAGUENAU & Environs et je vais vous retracer brièvement les 35 ans de la vie militaire de notre ami Claude.

L'Adjudant Claude WEISS nous a quitté le 17 février, il venait de fêter ses 76 ans, Il a été Médaillé Militaire durant 30 ans.

Une partie de ses amis sont là aujourd'hui pour témoigner leurs amitiés et lui dirent, On ne t'oubliera pas.

Quand Le Jeune WEISS s'engage en septembre 1961, il n'a que 18 ans et demi, il rejoint le 163^o Centre d'instruction du Train basé à HORDB en Allemagne et y restera jusqu'à la fin de sa formation en décembre 1961, date à laquelle il rejoindra la 41^o Quartier Général à Baden Baden jusqu'en janvier 1964.

En Janvier 1964, il fait sa demande de changement d'arme qui est acceptée et rejoint l'Ecole de Gendarmerie de Chaumont.

A l'issue de sa formation de Gendarme, il rejoint l'Escadron de Gendarmerie 1/10bis de Pithiviers en juillet 1964 placé sous le commandement du Capitaine Magnin et y restera jusqu'à sa mutation pour la brigade de Gendarmerie de Soufflenheim en septembre 1965.

La brigade de Gendarmerie de Hochfelden sera sa garnison de septembre 1965 à juillet 1980 puis le jeu de l'avancement et des mutations le conduiront à la brigade de Gendarmerie de Haguenau où il fera valoir ses droits à une retraite bien méritée en juillet 1996.

Il endossera la fonction de Porte-Drapeau de l'Union Nationale des Personnels retraité de la Gendarmerie du Secteur de Haguenau la même année et recevra le diplôme d'Honneur pour vingt ans de représentation.

L'Adjudant WEISS était titulaire des décorations suivantes

La Médaille Militaire qui lui a été conféré le 20 mars 1989

La Médaille de Bronze de la Défense Nationale qui lui a été décerné le 21 avril 1982

Mon adjudant ces 35 ans de carrière au service de la France vous honore vous, votre famille ainsi que votre Médaille dont la devise est "Valeur et Discipline".

Repose en paix, mon cher Claude.